

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Desain Penelitian

Jenis penelitian yang digunakan oleh penulis saat ini adalah penelitian deskriptif. Sukmadinata (2006:72) menjelaskan penelitian deskriptif adalah suatu bentuk penelitian yang ditujukan untuk mendeskripsikan fenomena-fenomena yang ada, baik fenomena alamiah maupun fenomena buatan manusia. Fenomena itu bisa berupa bentuk, aktivitas, karakteristik, perubahan, hubungan, kesamaan, dan perbedaan antara fenomena yang satu dengan fenomena lainnya. Dengan demikian penulis berganggapan bahwa metode penelitian deskriptif sudah sesuai dengan penelitian yang dilakukan oleh penulis karena dalam penelitian ini penulis berusaha mendeskripsikan sebuah sistem perusahaan yaitu sistem pengeluaran kas beserta dengan pengklasifikasian akun (COA) akibat dari pengeluaran kas perusahaan.

B. Jenis dan Sumber Data

Jenis data yang digunakan oleh penulis pada penelitian mengenai sistem pengeluaran kas beserta klasifikasi akun (COA) di PT House of Quality Indonesia Group adalah data primer dan data sekunder. Data primer disajikan antara lain dalam bentuk informasi yang didapat dari pihak yang terkait yang ada hubungannya dengan teori-teori mengenai topik penelitian sedangkan data sekunder disajikan antara lain dalam bentuk data-data, tabel-tabel,

diagram atau segala informasi yang berasal literatur yang ada hubungannya dengan teori-teori mengenai topik penelitian (Sugiyono, 2009:137).

Sumber data primer dalam penelitian ini berupa hasil wawancara secara langsung dengan pihak yang terkait yaitu bagian Keuangan, Bagian Akuntansi, dan *Superholding* serta pengamatan langsung yang dilakukan oleh penulis sedangkan sumber data sekunder yang diambil penulis pada penelitian ini yaitu data-data atas pengeluaran kas ataupun data-data penunjang lain yang ada pada PT House of Quality Indonesia Group.

C. Metode Pengambilan Data

Adapun metode pengambilan data yang digunakan penulis dalam penelitian ini melalui berbagai cara yaitu:

1. Wawancara (*Interview*)

Pengumpulan data dengan cara tanya jawab secara langsung dengan pihak yang terkait atau kepada ahli yang berkompetensi dalam bidangnya, dimana pihak-pihak yang ditunjuk penulis dalam wawancara ini tentunya ada kaitannya dengan topik yang diangkat penulis dalam penelitian ini.

2. Observasi (*Observation*)

Melakukan pengamatan langsung ke lapangan untuk mendapatkan informasi serta mengetahui secara langsung keadaan yang sebenarnya mengenai sistem pengeluaran kas beserta klasifikasi akun (COA) di PT House of Quality Indonesia Group.

3. Dokumentasi (*Documentation*)

Melakukan pemeriksaan dokumen-dokumen perusahaan yang berhubungan dengan pengeluaran kas serta menganalisa kebenaran biaya yang diakui perusahaan akibat dari pengeluaran kas tersebut.

D. Metode Analisis Data

Pengertian analisis data menurut Sugiyono (2009:244) adalah proses mencari dan menyusun data yang diperoleh dari hasil wawancara, catatan lapangan, dan bahan-bahan lain secara sistematis sehingga mudah dipahami dan temuannya dapat diinformasikan kepada orang lain.

Dalam penelitian, penulis menggunakan teknik analisis deskriptif kualitatif. Analisis deskriptif kualitatif yaitu dengan memberikan ulasan terhadap data yang diperoleh penulis sehingga menjadi lebih jelas dan bermakna dibandingkan dengan sekedar angka-angka. Metode ini bertujuan untuk menggambarkan benar tidaknya fakta-fakta yang ada serta yang terjadi pada kondisi saat ini.